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Técnicos visitam as obras de casas populares 
do Programa Nossa Gente, em Flórida

Prefeitura de Pitangueiras distribui 300 cobertores 
para famílias em situação de vulnerabilidade Município lança campanha 

“Aquece Iguaraçu 2021”

Pollyana Slemer Beleza e Estética é 
inaugurado em Iguaraçu

O prefeito de Flórida, Emerson Sette, a primeira dama 
Cássia Vicentin Sette e o chefe de gabinete, Sérgio 

Cesnik, receberam no mês de julho, a visita dos técnicos 
para a vistoria da obra de construção de 32 unidades 

habitacionais do Programa Nossa Gente.
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EDIÇÃO Nº 253

Visando um melhor 
atendimento em um am-
biente mais agradável, 
sofi sticado e moderno, 
foi inaugurado no dia 9 
de Julho o novo espaço, 
Pollyana Slemer Beleza e 
Estética, clínica especia-
lizada em procedimentos 
estéticos Harmonização 
Facial e Corporal. 
A clínica especializada 

em procedimentos esté-
ticos fi ca localizada na 
Rua Henrique Sparapan, 
em Iguaraçu. O novo es-
paço foi pensado e criado 

com foco nas necessida-
des da clientela, feminina 
e masculina. Venha des-
frutar do que há de mais 
moderno e profi ssional 
na área de estética na re-

gião. Entre em contato e 
agende  seu horário.

Pollyana Slemer 
Beleza e Estética

Endereço: Rua Henrique Sparapan, nº 90 - Bairro Vila 
Santana. (Atrás do Hospital Municipal).

Contato: (43) 9 9930-8396

PÁG . 9

O prefeito Samuel Teixeira e a Assistente Social, Beatriz Ap. 
Gonçalves, exibem com orgulho os cobertores que posteriormente 

foram entregues as famílias que mais precisam. A estação mais fria do ano começou ofi cialmente no mês 
de Junho, mas as baixas temperaturas já chegaram em 

Iguaraçu. O momento agora foi de aquecer o sentimento 
de solidariedade e ajudar quem mais precisa. 

A campanha “Aquece Iguaraçu 2021”, foi lançada com 
objetivo de arrecadar roupas e cobertores e foi um sucesso.
A ação foi promovida pela Prefeitura Municipal, por meio 

da Secretaria de Assistência Social e CRAS (Centro de 
Referência de Assistência Social).
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Guaraci Santa Fé Ângulo
Deputado 

estadual Tercilio 
Turini anuncia 

recursos no 
valor de R$ 
180 mil para 

Guaraci

Secretaria de 
Desenvolvimento 

Econômico 
recebe 

implementos

Prefeitura 
inicia obras de 
alargamento 
em trecho da 

Avenida Brasil 
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Deputado estadual Tercilio Turini anuncia 
recursos no valor de R$ 180 mil para Guaraci
A Câmara Municipal está bem representada pelos vereadores Selmo, Bruna e 
Edson (Lebrinho), que estão trazendo importantes recursos para o município  

Vereadores Bruna, Lebrinho e Selmo 
conseguem 100 cestas básicas para o 

município de Guaraci
O município de Guaraci 

recebeu no dia 26 de ju-
lho a visita do deputado 
estadual Tercilio Turi-
ni. A reunião foi muito 
produtiva e gerou bons 
frutos ao município de 
Guaraci. O parlamentar 
anunciou recursos no va-
lor de R$ 180 mil, sendo 
R$ 130 mil para o Centro 
de Saúde, que será des-
tinado a compra de um 
aparelho de ultrassom e 
R$ 50 mil para a Educa-
ção, que será destinado 
a aquisição de kits mul-
timídia para equipar 10 
salas de aula.  

“Conversamos sobre a 
rodovia que liga Guaraci 
a Santa Fé, onde já exis-
te ofício do Deputado 
Tercilio para o recape. 
O parlamentar afirmou 
que irá se empenhar para 
que a obra seja feita o 
mais breve possível. Es-
tou feliz em poder fazer 
parte dessas conquistas, 
junto aos meus colegas, é 
uma honra trabalhar por 
essa cidade onde nasci e 
cresci”,  disse a vereadora 
Bruna. 

Na  re u n i ã o  e s t ive -
r am  pre s e nt e s  o s  ve -
re a d ore s  Br u n a  Ap a -

re c i d a  A lve s  d e  L i m a , 
E d s on  Ap are c i d o  d o s 
S ant o s  ( L e br i n h o )  e 
S e l m o  R o s a  d e  A r au -
j o,  a l é m  d o s  am i go s 
S a lv a d or  d a s  Ne ve s , 
A r l i n d o  F i l h o,  A lv a -
ro  S o are s  e  Marc o s 
A nt on i o  d e  S ou z a .

Ag r a d e c i m e nt o  a o 
d e put a d o  Te rc i l i o 
Tu r i n i  p e l o  c ompro -
m e t i m e nt o  c om  o 
mu n i c íp i o  d e  Gu a -
r a c i  e  a o  am i go 
Wi l l i an  C a e t an o  qu e 
n o s  at e n d e  e  or i e nt a , 
s e mpre  c om  a  m á x i -
m a  at e n ç ã o.

Os vereadores  Br u na 
Aparecida Alves de Lima 
(PL), Edson Aparecido dos 
Santos (PSB), o popular 
Lebrinho e Selmo Rosa 
de Araújo (PSL), conse-
guiram 100 cestas básicas 
para o município de Gua-
raci. Os alimentos foram 
destinados ao CRAS (Cen-
tro de Referência de Assis-
tência Social), que foram 
entregues a população 
carente. 

As lideranças políticas 
agradecem a ONG Arte 
e Vida de Arapongas, ao 

deputado estadual Tercilio 
Turini e aos amigos Pro-
fessor Marcos e Willian 
Caetano. “Estamos felizes 
em contribuir com o mu-
nicípio de Guaraci, esse é 
o papel do legislador. Te-
mos muito trabalho pela 
frente, quero contribuir 
significativamente com a 
melhoria e crescimento da 
nossa cidade e distrito de 
Bentópolis. Em breve te-
remos mais notícias boas”, 
disse a vereadora Bruna. 

O vereador Lebr inho 
salienta que a conquista 

das cestas básicas é de 
e x t rem a  i mp or t â nc i a 
para a comunidade gua-
raciense, que por conta 
da pandemia aumentou 
muito o número de de-
mandas.  

Já  o  ve re a dor  S e l mo 
ressalta que  a alimenta-
ção é um direito funda-
mental de todo cidadão. 
“Nosso coração traz inú-
meras vontades de reali-
zar ações concretas que 
podem fazer a diferença 
no dia a dia de alguém”, 
finaliza.

GuaraciGuaraci
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FlóridaFlórida
Técnicos visitam as obras de casas populares do 

Programa Nossa Gente, em Flórida

Carreta do Hospital do Amor encerra atividades em Flórida

O  pre fe i t o  d e  F lór i -
d a ,  E m e r s on  S e t t e ,  a 
pr imeira  da ma Cássia 
Aparecida Vicentin e o 
chefe de gabinete, Sérgio 
Cesnik, receberam no dia 
07/07, a visita do geólogo 
Fabio Ortigara - Supe-
r i ntendente  de  Obr a s 

da COHAPAR, Djalma 
Timóteo da Silva – Chefe 
Regional da COHAPAR 
e Eng. Civil da COHA-
PAR Maringá - Douglas 
Ca r nei ro  de  Ol ivei ra , 
para a vistoria da obra de 
construção de 32 unida-
des habitacionais do Pro-

grama Nossa Gente.  A 
construção é uma parce-
ria do Governo do Esta-
do do Paraná – Cohapar, 
SEJUF e do BID – Banco 
Interamericano de De-
senvolvimento. 

As 32 casas estão sendo 
construídas pela Cons-

trutora Casacchi,  com 
investimentos no valor 
d e  R $  2  m i l hõ e s .   O s 
modelos das residências 
v a r i a m  e nt re  32  e  3 8 
metros quadrados, com 
unidades de 49 metros 
qu ad r a do s  ad apt a d a s 
para pessoas com def i-

ciência. Todas são com-
postas por dois quartos, 
sala, cozinha, banheiro e 
área de serviço externa, 
em lotes que permitem 
ampliações futuras pelos 
proprietários.

O vice-prefeito Junior 
L e on i  l e m br ou  q u e  a 

construção das 32 mo-
radias não terão custo 
algum para seus contem-
plados.  Na ocasião ele 
agradeceu o COHAPAR 
e o Governo do Estado, 
que estão construindo 
para os que mais preci-
sam.

A iniciativa foi da Secretária de Saúde, Marlene Begnossi Moreno Lopes, com apoio do prefeito Emerson Sette
A Carreta do Hospital 

do Amor, da cidade de 
Nova Andradina - MS, 
esteve no município de 
Flórida nos dias 21 e 22 
de julho. A ação reali-
zada pela Prefeitura de 
Flórida, por meio da Se-
cretaria de Saúde, ofe-
receu para a população 
exames de mamografia 
e papanicolau gratuitos.

Na ocasião foram re-
alizados gratuitamente 
64 exames de mamo-
grafia, sendo 8 encaixes, 

além de 100 preventivos 
(papanicolau). Os aten-
dimentos aconteceram 
no interior da carreta, 
que estava estacionada 
na Praça Silvério Ânge-
lo Dall ágo.

Vale ressaltar que é a 
primeira vez que a car-
reta visita o município 
de Flór ida .  Seg undo 
a Secretária de Saúde, 
Marlene Begnossi Mo-
reno Lopes, foi de suma 
importância a presença 
da Carreta do Hospital 

do  A mor como u ma 
forma de prevenir, sen-
do essencial para ajudar 
todas  a s  mu l heres  a 
diagnosticarem o cân-
cer de mama logo de 
início.

O prefeito de Flóri-
da,  Emerson Set te,  a 
primeira dama Cassia 
Aparecida Vicent in, 
o vice-prefeito Junior 
Leoni e esposa Lunara 
Scandela i Leoni (Se-
cretária de Assistência 
Social), a Câmara Mu-

nicipal de Vereadores e 
a Secretária de Saúde, 
Marlene Begnossi Mo-
reno Lopes, agradecem 
a todos os envolvidos 
nesta ação, em especial 
a tutora dos cofrinhos, a 
rotariana Sideria Carri-
lho, a coordenadora do 
Hospital do Amor no 
município de Flórida, 
Lê Laroca, os funcio-
nários da Assistência 
Social, da Saúde e da 
Secretaria de Obras e 
Viação.
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IguaraçuIguaraçu
Fotos: Bel Castro

Município lança campanha 
“Aquece Iguaraçu 2021”

Secretaria de Educação 
realiza Semana Pedagógica

A estação mais fria do 
ano começou ofi cialmente 
no mês de Junho, mas as 
baixas temperaturas já 
chegaram em Iguaraçu. 
O momento agora foi de 
aquecer o sentimento de 
sol idariedade e ajudar 
quem mais precisa. 

A campanha “Aquece 
Iguaraçu 2021”, foi lança-
da com objetivo de arreca-

dar roupas e cobertores e 
foi um sucesso. A ação foi 
promovida pela Prefeitura 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Assistência 
Social e CRAS (Centro de 
Referência de Assistência 
Social). 

No dia 21 de julho, as 
f a m í l i a s  c a d a s t r a d a s 
no  C R A S ,  re c e b e r a m 
uma senha para retirar 

ma ntas  a r recadas  du-
rante a campanha, que 
foram entregues no dia 
seguinte no Centro de 
Conv ivência da Fa mí-
lia. A Secretária de As-
sistência Social, Eliana 
Ribeiro, o prefeito Eli-
seu Costa e o vice-pre-
feito Osvaldo Martins, 
est iveram presentes na 
entrega.

A Prefeitura de Iguara-
çu, por meio da Secreta-
ria de Educação, realizou 
na Casa da Cultura, nos 
dias 19, 20 e 21 de julho, a 
Semana Pedagógica, dire-
cionada a todos professo-
res, equipe pedagógica e 
aos funcionários adminis-
trativos dos dois períodos.

Vale lembrar que este 
aprendizado foi impor-
tante para elevar o co-

nhecimento dos profi ssio-
nais da área da Educação 
quanto aos seguintes te-
mas “O papel da equi-
pe multidisciplinar no 
contexto educacional” e 
“Quando encaminhar o 
aluno para avaliação mul-
tidisciplinar”,  ministra-
dos por Diovana, Gisele 
e Jéssica, “Curso Neuro-
liderança: entendendo 
o cérebro e a gestão de 

pessoas” e “O cérebro e a 
aprendizagem: as interfa-
ces do momento atual”, 
ministrados pela Profes-
sora Larissa Renata, para 
equipes Pedagógicas e 
Departamento e “Con-
tar histórias: um diálogo 
entre a aprendizagem da 
Educação Infantil e En-
sino Fundamental”, mi-
nistrado pela Professora 
Eveline Soares Correia.

 O vice-prefeito Osvaldo 
Martins deu as boas-

vindas aos participantes 
e desejou um bom 

aprendizado a todos do 
setor da Educação. Na 

ocasião, ele agradeceu o 
convite do Secretário de 

Educação, Alisson Abreu 
Viana.

A Casa da Cultura está de pintura nova. A obra 
denominada Mandala, foi pintada na parede do saguão 

pelo artista local Nardo e tem por inspiração elementos da 
natureza.

A Prefeitura de Iguaraçu, por 
meio da Secretaria de Obras, 

revitalizou a estrada rural 
Américo Sakurai. De acordo 
com o prefeito Eliseu Costa,  

essa é uma reivindicação 
dos sitiantes que moram nas 

proximidades da estrada e com 
certeza proporcionará melhor 

tráfego dos granjeiros.

Foi realizado na Casa da Cultura, nos dias 21 e 22 de Julho, 
a capacitação de Boas práticas de Manipulação em Serviços 

de alimentação, ministrado por Álvaro Gil, da cidade de 
Lobato e nutricionista do município de Iguaraçu que atua na 

Educação, Josi Viana.
Na foto o prefeito 

de Iguaraçu, 
Eliseu Costa e o 

artista Nardo

O prefeito Eliseu Costa acompanhou os trabalho de 
revitalização

Na foto o prefeito de 
Iguaraçu, Eliseu Costa 
e um dos palestrantes, 

Álvaro Gil, da cidade de 
Lobato
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Santa FéSanta Fé
Secretaria de Desenvolvimento Econômico recebe implementos

Autoridades se reúnem com o Comandante Geral da 
Polícia Militar do Paraná

Readequação da estrada da Água do Brás, com aplicação de fresado no trecho entre o fi nal da Av. Presidente Getúlio 
Vargas e a entrada para o Ribeirão Interventor.

Além do Prefeito Fernando Brambilla, estiveram presentes a Presidente da Câmara, 
a Vereadora Rosa Maria de Souza, os vereadores Adeildo Pereira Carnauba, Carlos 
Eneias Ferreira da Silva, João Mauro Simardi, Reginaldo Arias (Thenan), Rubens 

Emanoel (Rubinho) e os Presidentes dois CONSEG de Santa Fé, Jackson Cavalcante da 
Silva (Cabo aposentado da Polícia Militar) e Tamy Favarin, e também Lidiane Medeiros 

(membro do CONSEG).

No dia 09 de Julho pela manhã a Prefeitura recebeu 
em Santa Fé a visita do amigo e Deputado Estadual 
Arilson Chiorato, para a entrega de implementos para a 
Secretaria de Desenvolvimento Econômico.

O prefeito Fernando Brambilla agradeceu em nome da 
equipe de administração e da comunidade pelos equi-
pamentos/emenda destinada a nossa cidade (triturador 
de galhos, escarifi cador e adubadeira/semeadeira).

Em suas palavras: “Muito obrigado Deputado, que 
Deus continue lhe abençoando com muita saúde e 
sabedoria para estar trabalhando pelo nosso Esta-
do!!”

Est ivera m reu nidas  d ia  15/07 na 
cidade de Colorado diversas auto-
r id ades  com todos  os  mu n ic ípios 
da 9 ª Companhia Independente da 
Pol ícia Mi l itar.  Em reunião com o 
Comandante Gera l  da Pol íc ia  Mi-

l itar  do Paraná -  Coronel  Hudson 
L eônc io  Tei xe i r a ,  com o  C oma n-
dante do 3º Comando Regiona l do 
Pa r a ná  -  C oronel  C a rlos  A lber to 
Rodrigues Assunção, com o Coro-
nel Paschoal, e com o Comandante 

da 9 ª  CIA Independente -  Capitão 
Er ivelton Ferrei ra  Coel ho,  dent re 
os vários assuntos discutidos e ex-
planados, fa lou-se sobre melhorias 
para a Pol ícia Mi l itar de Santa Fé, 
tanto com o aumento de efetivo po-

l icia l,  como a dest inação de novas 
v iaturas aos municípios, patrulha-
mento rura l,  o retorno da ut i l iza-
ção de celulares na viatura da polí-
cia ,  que faci l itará o atendimento à 
população.

Textos e fotos: Assessoria de Imprensa da Prefeitura Municipal 
de Santa Fé / Jobert Teixeira
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Deputado Federal Luiz Nishimori é membro da Frente 
Parlamentar do Cooperativismo

De sacoleira à dona de boutique, Viviany Tissei sempre acreditou 
em seus negócios

A Cacinor quer contar a história de mulheres que apostaram em seus negócios e hoje colhem bons frutos. A iniciativa é 
um esforço da Cacinor Mulher, que quer ouvir a história de vocês!

O deputado federal Luiz 
Nishimori é membro da 
Frente Parlamentar do 
Cooperativismo e tem 
desenvolvido um traba-
lho importante na defesa 
do agronegócio brasi-
l e i ro,  com b enef í c ios 
diretos para a balança 
comercial do país.

O Paraná é referência 
n o  s e g m e nto  d e  c o o -
perat iv ismo,  segundo 
informações do Sistema 
OCEPAR, o Estado sedia 
217 cooperat ivas  que, 
juntas, possuem mais de 
2 milhões de cooperados 
e contam com quase 118 
mil colaboradores, com 
uma movimentação eco-
nômica em 2020 no total 
de R$ 115,7 bi. 

Conheça sua história! 
Nishimori é paranaense, 

nascido em Marialva, ci-
dade em que administrou 
empresas de sementes e 
insumos agrícolas, onde 
fica localizada sua fazen-
da de produção agrícola 
até hoje. Por incentivo de 

amigos e da colônia 
japonesa do Paraná, 
surgiu o primeiro 
convite para parti-
cipar ativamente da 
política. No início, 
L u i z  N i s h i m o r i 
não se  imaginava 
t raba lhando com 
pol ít ica ,  mas  seu 
e s p í r i t o  d e  l i d e -
rança e  ser viço o 
f izeram aceitar  o 
convite, para fazer 
a diferença em seus 
municípios de atu-
ação. Ele aceitou o 
desafio e, ao longo 
desses 18 anos de 
vida pública, o par-
lamentar  já  cum-
priu dois mandatos 
c o m o  d e p u t a d o 
estadual e está cumprin-
do seu terceiro mandato 
como deputado federal. 
Com uma atuação políti-
ca municipalista, voltada 
para a agricultura, saúde, 
infraestrutura e desen-
volvimento da economia, 
Nishimori vem realizan-

do um trabalho de peso, 
que tem transformado 
a  rea l idade de  muitos 
municípios e melhorado 
a qualidade de vida da 
população. 

O  p a r l a m e n t a r  a t u -
a l m e nt e  é  pre s i d e nt e 
da Frente Parlamentar 
em Defesa do Pescado; 

pre s i d e nt e  d o  G r up o 
Parlamentar Brasi l  Ja-
p ã o ;  c o ord e n a d or  d a 
Comissão de Segurança 
n o  C a m p o  d a  F r e n t e 
Parlamentar  da Agro-
p e c u ár i a ;  membro  d a 
Comissão de Agricul-
tura ,  Pe c uár ia ,  Ab as-
tecimento e Desenvol-

v i m e n t o  R u r a l ; 
membro da Frente 
P a r l a m e n t a r  d o 
Cooperativismo e 
também participa 
de outras  Frentes 
e  C o m i s s õ e s  d a 
Câmara dos Depu-
tados. 

Com uma atuação 
dinâmica e voltada 
ao progresso eco-
n ô m i c o  d o  p a í s , 
N i s h i m o r i  t e m 
d e s e nvolv i d o  re -
lações internacio-
nais,  promovendo 
os produtos brasi-
leiros no mercado 
a s i á t i c o .  D e n t r e 
suas últimas reali-
zações está a aber-
t u r a  d e  m e r c a d o 

para carnes suínas e bo-
vinas do Brasil, além do 
aumento  da  venda  de 
grãos e frutas tropicais. 

Nishimori e o Coope-
rativismo: 

D e s d e  q u e  i n i c i o u 
s u a s  a t i v i d a d e s  n o 
c a m p o ,  L u i z  N i s h i -

m o r i  f e z  q u e s t ã o  d e 
s e  a s s o c i a r  à s  c o o -
p e r a t i v a s  d a  r e g i ã o . 
S egundo o  p ar lamen-
tar,  o  co op erat iv ismo 
é  m u i t o  i m p o r t a n t e 
p a r a  o  c r e s c i m e n t o 
e c o n ô m i c o  d o  p a í s , 
p oi s  ge r a  e mpre go s  e 
d e s e nv o l v i m e n t o  r e -
g ional .  “Há uma f rase 
q u e  g o s t o  m u i t o ,  e 
que diz :  ‘sozinhos  va-
mos mais  rápido,  mas 
juntos  chegamos mais 
l o n g e ’  e  e s t a  f r a s e 
d e f i n e  a  a t u a ç ã o  d a s 
cooperat ivas .  Quando 
nos  juntamos pensan-
d o  n o  b e m  c o l e t i v o , 
c o n s e g u i m o s  a g r e -
g a r  v a l o r  a o s  n o s s o s 
p r o d u t o s ,  p r o m o v e r 
c re s c i m e nt o  a o  s e t or 
e m  q u e  a t u a m o s ,  e 
a i n d a  r e d u z i r  a s  d e -
s i g u a l d a d e s  s o c i a i s . 
O  c o o p e r a t i v i s m o 
g e r a  e m p r e g o,  r e n d a 
e  c r e s c i m e n t o  p a r a 
o s  s e t o r e s  n o s  q u a i s 
atuam”.

Em uma esquina muito 
bem localizada na Aveni-
da Getúlio Vargas, prin-
cipal área comercial do 
município de Santa Fé, a 
loja Viviany Tissei Bouti-
que chama a atenção pela 
grandiosidade e pela gama 
de produtos que oferece 
no setor de moda femini-
na, moda masculina, cal-
çados e acessórios. E quem 
está por trás disso tudo é a 
empresária Viviany Tissei 
Stuani Fabri, de 37 anos 
idade, atuante na Associa-
ção Comercial e Empresa-
rial de Santa Fé, uma das 
integrantes da Cacinor.

Prestes a completar qua-
tro anos, a loja carrega 
uma história de luta e su-
peração envolvendo muita 
fé da proprietária e apoio 
familiar. Antes do sonho 
de inaugurar uma grande 
loja na principal avenida 
da cidade, a empresária 
revela que precisou trans-

portar centenas de sacola, 
encarar viagens de ônibus 
e ainda se adaptar do jeito 
que fosse possível, dentro 
de casa mesmo. Tudo va-
leu a pena, diz Viviany.

“Quando comecei a ven-
der lingerie na minha casa, 
eu era sacoleira. Depois, 
passei a apostar nas roupas 
também, momento em que 
precisei instalar, no meio 
da sala, uma arara para 
expor algumas peças. De-
pois, montei minha lojinha 
na área de casa e levava a 
sacola de roupa até o carro 
das clientes. Assim as coisas 
foram dando certo”, relem-
bra ela.

Todo o processo até a 
conquista do empreendi-
mento sempre foi regado 
por muita fé, com a certeza 
de que tanto esforço, um 
dia, seria coroado por fru-
tos. Viviany cita como es-
sencial o apoio que sempre 

recebeu do marido, Rose-
miro Stuani Fabri, apoia-
dor nos negócios e um dos 
que sempre acreditaram 
no sucesso dela. Em meio 
aos negócios no setor da 
moda, ela se recorda que, 
há alguns anos, um dos 
desafios era poder oferecer 
aos clientes que moram em 
Santa Fé opções de vestuá-
rio e acessórios de grandes 
marcas. Viviany conseguiu 
inovar ao buscar parcerias 
com marcas de renome 
nacional e, assim, atraiu 
um público que, até então, 
precisava ir a Londrina 
ou Maringá para comprar 
roupas e calçados das mar-
cas preferidas.

 
“Quando eu consegui le-

var para Santa Fé a Capo-
darte, em 2017, sentimos 
que havia chegado a hora 
de investir numa loja estru-
turada e muito bem locali-
zada”, revela a empresária, 
que hoje oferece produtos 

de primeira linha da Tigra-
ra, Colcci, Levi´s, Triton, 
Lily Belle, Madame Show, 
Ana Hickman, dentre ou-
tras marcas.

Com a pandemia, Vi-
viany se deparou com a 
necessidade de também se 
pensar nos negócios onli-
ne. E agora vender roupa 
por meio de ecommerce 
também se tornou opção 
para ela. 

“Precisei frear várias 
ideias nos negócios por con-
ta da pandemia, mas teve 
também o seu lado bom: já 
estou vendendo na inter-
net, e isso veio para ficar”, 
finaliza.

Com o propósito de esti-
mular práticas empreende-
doras envolvendo mulhe-
res que atuam de maneira 
inspiradora, a Coordena-
doria das Associações Co-
merciais e Empresariais do 

Norte e Noroeste do Para-
ná (Cacinor) quer contar a 
história de mulheres que 
apostaram em seus negó-
cios e hoje colhem bons 
frutos. A iniciativa é um 
esforço da Cacinor Mu-

lher, que quer ouvir a his-
tória de vocês! Quer con-
tar a sua história? Mande 
um e-mail para cacinor@
cacinor.com.br.

Fonte: CACINOR
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Prefeitura de Ângulo inicia obras de 
alargamento em trecho da Avenida Brasil

Grupo Reviver recebe mimos na 
comemoração das festas julinas

Comunidade elege diretora do 
Colégio Estadual Dr. Basílio Pertsew

Foi  re a l i z ad a  no  d ia 
07/07,  das  08h às  21h, 
eleição para o cargo de 
diretora do Colégio Esta-
dual Dr. Basílio Pertsew, 
gestão 2021/2025 (período 
de 4 anos). A chapa 1 foi 

composta por Suzimaura 
Queiroz de Almeida Cas-
tellani (Suzi) e a chapa 2 
por Marcioniria de Alva-
renga (Nira).

Conf ira como f icou a 
votação

Chapa 1 (Suzi): 138 vo-
tos

Chapa 2 (Nira): 63 votos
Votos em branco: 03 
Votos nulos: 08

Os integrantes do Grupo 
Reviver (Terceira Idade), 
de Ângulo, receberam, no 
dia 14/07, no conforto de 
suas casas, doces e gulo-
seimas. A razão da entrega 
foi a comemoração das 
festas ju l inas,  que por 
motivo da pandemia não 

foi possível realizar evento 
presencial.

A ação ficou por conta 
da Secretaria da Cultura, 
Secretaria de Assistência 
Social, Prefeitura Muni-
cipal e Câmara de Vere-
adores, coordenado e or-
ganizado pela Secretária 

da Cultura, Ioceia Lau-
reano Dias e  pr imeira 
Dama, Terezinha Aguiar 
Bozelhe Bernardo.

Agradecimento espe-
cia l  aos colaboradores 
Elaine, Alexandra, Bru-
na, José Mauro e Clodo-
aldo.

Que tal doar aquele agasalho que você não 
usa mais para alguém que precisa? 
Faça agora mesmo esse ato de amor 
LOCAL DE DOAÇÃO: CRAS (Centro de 

Referência de Assistência Social) 
Por um inverno quentinho para todos

A Prefeitura de Ângu-
lo  deu i n íc io  as  obras 
de alargamento em tre-
cho da Avenida Brasi l, 
da Praça da Repúbl ica 

até a Praça Beata Kus-
chiner. 

De acordo com o pre-
feito de Ângulo e pre-
s i d e nt e  d a  A M U S E P, 

Rogério Bernardo, será 
necessário retirar algu-
mas ár vores que estão 
dentro do alinhamento 
do asfalto.

ÂnguloÂngulo
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A Prefeitura Municipal de Pitangueiras sancionou a Lei 
nº 708/2021, no dia 01 de julho, que cria o Programa de 
Qualifi cação ao Desempregado, denominado “Trabalho 
Solidário”, de caráter assistencial, visando proporcionar 

qualifi cação profi ssional, ocupação e renda aos 
desempregados residentes do município.

O programa disponibilizará até 50 (cinquenta) vagas e 
proporcionará aos benefi ciários: Quantia mensal de 01 (um) 
salário mínimo que será denominada “bolsa qualifi cação”, 
pelo período de até 06 (seis) meses, podendo ser prorrogado 

à critério da Administração, sucessivamente, desde que 
o prazo total não ultrapasse 12 (doze) meses; Cursos de 
qualifi cação profi ssional, ministrado diretamente pelo 
Executivo Municipal ou por entidades educacionais, 

terceirização esta, que fi ca autorizada pela presente lei; 
Participação de trabalhos socioeducativos com psicólogo e 

assistente social do Município.
Mais informações sobre o programa no 

site www.pitangueiras.pr.gov.br 

Prefeitura distribui 300 
cobertores para famílias em 
situação de vulnerabilidade

Prefeitura promove curso “EPI 
para garantir a saúde e proteção” 

A Prefeitura Munici-
pal de Pitangueiras, por 
meio do CRAS (Centro 
de Referência de Assis-
tência Social), realizou 
no mês de julho, a dis-

tribuição de 300 cober-
tores  pa ra  as  fa mí l ias 
em situação de vulnera-
bilidade do município. 

De acordo com a As-
s i s t e n t e  S o c i a l ,  B e a -

t r i z  Ap.  G onç a lves ,  o 
obje t i vo  é   aque c er  o 
i nve r n o  d a s  f a m í l i a s  
que mais precisam nes-
te  momento de ba i xas 
temperaturas.

O prefeito Samuel Teixeira e a Assistente Social, Beatriz 
Ap. Gonçalves, exibem com orgulho os cobertores que 
posteriormente foram entregues as famílias que mais 

precisam 

A Prefeitura de Pitan-
gueiras, por meio da Se-
cretaria de Obras e Servi-
ços Públicos, promoveu 
aos servidores do Depar-
tamento de Obras, o curso 
“EPI para garantir a saúde 
e proteção”.

O uso do Equipamento 
de Proteção Individual é 
fundamental para garan-
tir a saúde e a proteção 
do trabalhador, evitando 
consequências negativas 
em casos de acidentes de 
trabalho. Além disso, o 
EPI também é usado para 
garantir que o profi ssional 
não fi que exposto a doen-
ças ocupacionais, que po-
dem comprometer a capa-
cidade de trabalho e a vida 

dos trabalhadores durante 
e depois da fase ativa de 
trabalho.

O curso foi divido em 
duas etapas, NR-06 e NR-
35. O objetivo do curso 
da NR-06 é atender às exi-
gências do texto da Norma 
Regulamentadora nº 06 
– Equipamento de Prote-
ção Individual – EPI. Para 
os fi ns de aplicação desta 
Norma Regulamentadora 
– NR, considera-se Equi-
pamento de Proteção Indi-
vidual – EPI, todo dispo-
sitivo ou produto, de uso 
individual utilizado pelo 
trabalhador, destinado à 
proteção de riscos suscetí-
veis de ameaçar a seguran-
ça e a saúde no trabalho.

Já a Norma Regula-
mentadora nº 35 esta-
belece os requisitos mí-
nimos de proteção para 
o trabalho em altura, 
envolvendo o planeja-
mento, a organização e 
a execução. Ou seja, ela 
garante a segurança e a 
saúde dos trabalhado-
res envolvidos direta ou 
indiretamente com tra-
balhos em altura. Como 
saber se o trabalho é 
considerado em altura 
ou não? A NR 35 res-
ponde: toda atividade 
executada acima de 2 m 
do nível inferior, onde 
existe o risco de queda, 
é considerada trabalho 
em altura.

PitangueirasPitangueiras
JULHO DE 2021 PÁG. 9



Parceira da Amusep com a Retur vai promover o Turismo na região
O presidente da Asso-

ciação dos Municípios 
do Setentr ião Para na-
ense, prefeito de Ângu-
lo,  Rogér io Aparecido 
Bernardo, anunciou, no 

dia 16/07, a formaliza-
ção da parceria entre a 
Amusep e a Rede de Tu-
rismo Regional (Retur). 
Foi  dura nte  a  reunião 
mensal da Câmara Téc-

nica da área rea lizada, 
pela  ma nhã,  por meio 
de videoconferência.

B e r n a r d o  r e c o r d o u 
que ,  no  d i a  23  d e  ju-
nho, a Amusep iniciou 

uma negociação com a 
Retur, para estabelecer 
u m  t e r m o  d e  c o o p e -
r a ç ã o  t é c n i c a  p a r a  o 
atendimento de 23 dos 
30 municípios da área 

de abrangência da As-
sociação.  Sete deles  já 
mantêm convênio com 
a Rede. “De imediato a 
Wanda Pille ( presiden-
te da instituição), enca-

minhou uma proposta. 
Nós avaliamos, f izemos 
uma contraproposta e, 
ne s t a  s ema na ,  che ga-
mo s  a  u m  c on s en s o”, 
comentou.

         Duas etapas
Em um primeiro mo-

mento, a parceria vai com-
preender duas etapas. A 
inicial, com o objetivo de 
cadastrar o maior número 
possível de municípios da 
região no Mapa do Turis-
mo Brasileiro, cujo prazo 
se encerra no próximo dia 
30. A segunda, de acompa-
nhar, orientar e monitorar 
a execução do Plano de 
Ação de cada uma destas 
cidades.

De acordo com Bernar-
do, a engenharia do termo 
de cooperação é uma for-
ma de deixar o Turismo 
em evidência na pauta dos 
gestores municipais. “Par-
timos do zero. Desenha-
mos uma estratégia coor-

denada e organizada para 
promover o segmento na 
Amusep e colher os frutos 
da produção de riqueza, 
abertura e manutenção 
de empregos e fixação das 
pessoas nas cidades de ori-
gem”, destacou.

         Diagnóstico
Outro assunto da pauta 

da reunião mensal da Câ-
mara Técnica do Turismo 
foi o inventário regional 
elaborado pelo Sebrae. É 
uma ação complementar, 
que vai somar ao trabalho 
da Retur. “É um diagnós-
tico com as informações 
sobre os pré-requisitos 
básicos exigidos para os 
municípios se cadastra-
rem no Mapa Brasileiro. 
A partir daí, vamos apre-

sentar um cenário sobre a 
realidade e oferecer sub-
sídios para a atuação dos 
gestores municipais”, ex-
plicou o consultor creden-
ciado do Sebrae, Nícolas 
Nering.

Turismólogo e responsá-
vel pela área em São José 
dos Pinhais, Nering en-
viou um questionário para 
os 30 municípios. Uma 
análise preliminar iden-
tificou que, em 21 deles, 
inexiste o Conselho Mu-
nicipal de Turismo. Em 
11, não há um órgão ofi-
cial - gerência, diretoria, 
secretaria. Em seis, não 
há prestadores de servi-
ços inscritos no Cadastur. 
Sete mantêm convênio 
com a Retur, mas, apenas, 

três cumprem todos os cri-
térios exigidos pelo Mapa.

     Paraná Turismo
A presença do chefe 

do Escritório Regional 
da Paraná Turismo, em 
Umuarama, Douglas An-
tônio Bácaro, no encon-
tro, possibilitou o escla-
recimento de uma série 
de dúvidas dos integran-
tes da Câmara Técnica. 
Ele falou sobre os pontos 
focais da Secretaria do 
Desenvolvimento Sus-
tentável e do Turismo do 
Estado e informou que, 
por decisão do titular da 
Pasta, Márcio Nunes, foi 
criado o Escritório Re-
gional, em Maringá.

Bácaro elogiou a cria-
ção da Câmara Técnica, 

“a primeira do gênero 
no universo das associa-
ções regionais de muni-
cípios”, e destacou que 
a iniciativa repercutiu 
“muito bem” em Curi-
tiba. Citou, ainda, que, 
por decisão de Nunes, os 
escritórios regionais do 
Instituto Água e Terra do 
Paraná (IAT) passaram a 
ter um ou dois técnicos 
para acompanhar os pro-
cessos de licenciamento 
ambiental dos empreen-
dimentos ligados ao Tu-
rismo. “A Secretaria está 
estruturada para atender 
a demanda iminente, 
após o segmento sofrer 
uma ‘devastação’, provo-
cada pela pandemia da 
COVID-19”, afirmou.

             Fértil
Para o coordenador 

da Câmara Técnica, se-
cretário municipal de 
Lobato, Altino Pires de 
Araújo Neto, a terceira 
reunião mensal do co-
legiado revelou que as 
“sementes germinaram”, 
que os detalhes estão 
sendo observados. Que 
os brotos estão sendo 
tratados com os cuida-
dos necessários para a 
formação de uma “sea-
ra” perene e autossus-
tentável. “Os gestores 
estão engajados. Todos 
comprometidos em fa-
zer do Turismo uma im-
portante fonte de renda 
e emprego nos respecti-
vos municípios”, frisou.

Fonte: www.amusep.com.br

Anúncio da parceria ocorreu, no dia 16/07, pela manhã, durante a terceira reunião da Câmara Técnica do Turismo da Associação
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Munhoz de MelloMunhoz de Mello
Textos : Paloma Felix

Prefeito Dr. Marcondes se reúne com Comandante Geral 
da PM-PR para solicitar mais segurança

Evento aconteceu em Colorado, no último dia 15, e contou com a presença de mais 12 prefeitos da região
No ú lt i mo d ia  15  o 

prefeito Dr. Marcondes 
teve uma reunião em 
Colorado com o Co-
mandante Geral da PM-
-PR (Polícia Militar do 
Paraná), Hudson Leôn-
cio, para solicitar mais 
efetivos da PM para o 
nosso município, visto 
que segurança também 
é uma pr ior idade da 
Administração Pública. 
O  p r e f e i t o  e s t a v a 

acompanhado do seu 
v ic e  Br u no  e  do  s e -
cretário municipal da 
Defesa Civil, Edemar 
Fa la s ch i .  A lém  d i s -
so, no evento estavam 
também mais 12 pre-
feitos da nossa região.

Comandante Geral da PM-PR, Hudson Leôncio 
(à esquerda), junto com o prefeito Dr. Marcondes 

na reunião em Colorado

Da esquerda para a direita: ex-prefeito de Munhoz de Mello, 
Geraldo Gomes; Comandante Geral da PM-PR, Hudson Leôncio; 

secretário municipal da Defesa Civil, Edemar Falaschi; prefeito Dr. 
Marcondes e vice-prefeito Bruno Araujo

Prefeito Dr. Marcondes adquire R$ 100 mil para investimento em calcário

Município autoriza o retorno das aulas presenciais da escola municipal da rede pública de ensino

Além do benefício para os agricultores municipais, foi conquistado também um recurso de R$ 40 mil para recuperação das estradas rurais

A retomada será feita de maneira escalonada para os alunos matriculados no infantil IV e V, e os alunos do ensino fundamental

O  pre fe i t o  D r.  M a r-
condes ,  acompanhado 
do secretário municipal 
de Agricultura, Rafner 
Mendes, fez uma visita 
ao secretário estadual de 
Agricultura, Norberto Or-
tigara, no dia 07 de julho.

E le s  a pr ove i t a r a m  a 
opor t u n id ade  pa ra  se 
reunirem também com o 
deputado estadual Tiago 
Amaral.

Na ocasião foram ad-
q u i r i d o s  R $  10 0  m i l 
pa ra  invest i mento em 
calcário, que beneficiará 
os agricultores do mu-
nicípio, a lém de R$ 40 
mil em óleo diesel para 
recuperação das estradas 
rurais, que ref letirá no 
avanço da cidade como 
um todo, visando o bem-
-estar da comunidade.

Da esquerda para a direita: secretário municipal de 
Agricultura, Rafner Mendes; prefeito Dr. Marcondes, 

secretário estadual de Agricultura, Norberto Ortigara e
Assessora Parlamentar do deputado estadual Tiago 

Amaral, Laura Gomes.

 Prefeito Dr. Marcondes (à direita) reunido com o 
secretário municipal de Agricultura, Rafner Mendes 

(centro) e deputado estadual Tiago Amaral (à direita).

As aulas presenciais foram 
retomadas no município a par-
tir do último dia 26, de forma 
escalonada, nas escolas da rede 
pública municipal de ensino. 

O retorno é para os alunos ma-
triculados no infantil IV e V e 
alunos do ensino fundamental, 
englobados pela Escola Munici-
pal Vicente Liberato. 

Já as crianças do CMEI (Cen-
tro Municipal de Ensino Infan-
til) Menino Jesus permanecem 

com aulas exclusivamente re-
motas. 

Foi determinado o retorno de 
uma turma por semana, come-
çando pelo 5º ano, seguido pelo 
4º, 3º, 2º, 1º anos, e infantil IV e 
V nas próximas semanas. 

O atendimento dos alunos que 
tenham dificuldades de acom-
panhamento, conforme análise 
da equipe pedagógica, continua.  

A volta presencial dos estudan-
tes para a escola não é obrigató-

ria, e os responsáveis sinalizarão 
qual modelo querem continuar 
seguindo (presencial ou remo-
to), sem prejuízos para o aluno. 

Além disso, deverá ser se-
guido rigorosamente o Plano 
de Contingência Municipal, 
elaborado conforme as resolu-
ções da Secretaria Estadual de 
Saúde, e do Protocolo de Volta 
Às Aulas. A escola estadual 
seguirá as determinações do 
estado.
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A coluna Pronto Falei, de autoria do 
jornalista Amarildo Torres, da cidade 
de Maringá, está fazendo sucesso em 

diversos veículos de comunicação. 
Ele tem uma “baita” experiência na 
área, já trabalhou na RTV, RPC, TV 
Maringá e Ric Record. Atualmente 
Amarildo trabalha na Prefeitura de 

Maringá e ocupa o cargo de Diretor de 
Assuntos Metropolitanos

O enfermeiro Lucas Lisboa 
participou da inauguração da 

“Pollyana Slemer Beleza e Estética”, 
na cidade de Iguaraçu. Ele posou 

para uma foto especial com a 
profi ssional Pollyana Slemer

No dia 12 de julho o jornalista Marcelo, acompanhado do empresário 
Edmar Voltarelli, visitou o Prefeito de Lupionópolis, Antonio Peloso Filho. 

Na ocasião o chefe do poder executivo recebeu um exemplar 
do Jornal O Pioneiro

Tamy Favarin (à esquerda da foto) foi empossada 
presidente do CONSEG (Conselho de Segurança de 

Santa Fé) e o empresário Rodrigo Zancan empossado 
vice-presidente. Eles receberam a carta constitutiva 
das mãos da  juíza Tais Silva Teixeira. A solenidade 
aconteceu no Fórum de Santa Fé no dia 20 de julho

“Um pai é alguém 
para se orgulhar, 

alguém para 
agradecer e, 

especialmente, 
alguém 

para amar”.  
Felicidades a 

todos os pais de 
Santa Fé e região. 
Votos do vereador 

Carnaúba

Coluna Social
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